

24.9.2024

## Greutmann, Ernecker und Oppliger sind Champions in den Nachwuchsklassen des ADAC MX Masters

- Nico Greutmann krönt die Meisterschaft im ADAC MX Youngster Cup mit Gesamtsieg
- Maximilian Ernecker gewinnt den Titel im ADAC MX Junior Cup 125
- Ryan Oppliger wird Champion im ADAC MX Junior Cup 85

Holzgerlingen. Auch die Nachwuchsklassen des ADAC MX Masters boten am vergangenen Wochenende ein packendes Finale vor rund 14.500 Fans in Holzgerlingen. Maximilian Ernecker (A/F4E Gasgas Junior Racing) krönte sich nach dem ersten Lauf zum neuen Champion im ADAC MX Junior Cup 125, während Gyan Doensen (NL/Racestore KTM Factor Rookies Team) einen Doppelsieg in Holzgerlingen einfuhr. Nico Greutmann (CH/Cat Moto Bauerschmidt Husqvarna) wurde bereits am Samstag ADAC MX Youngster Cup-Champion und unterstrich seine starke Saison mit dem Gesamtsieg. Ryan Oppliger (CH/Oppliger Racing Sàrl) besiegelte seinen Titel im ADAC MX Junior Cup 85 mit dem Veranstaltungssieg. In der Teamwertung setzte sich das Kosak Racing Team sowohl im Event als auch in der Jahreswertung an die Spitze.

### ADAC MX Youngster Cup: Greutmann mit Triumphfahrt in Holzgerlingen

Nico Greutmann erreichte sein Jahresziel bereits im ersten Lauf des ADAC MX Youngster Cup in Holzgerlingen und sicherte sich mit dem Laufsieg vor Jaroslav Katrinak (SK/MRA Racing Team) und Ryan Alexanderson (AU/WZ-Racing KTM) auch vorzeitig die Meisterschaft. Doch Greutmann ließ nicht nach, gewann vor Constantin Piller (D/Yamaha Meyer Racing) auch das zweite Rennen und unterlag im dritten Lauf Alexanderson nur knapp. Jaroslav Katrinak (SK/MRA Racing Team) holte sich durch zwei dritte Plätze in den letzten beiden Läufen Rang drei in der Tageswertung, während Alexanderson sich mit seinem ersten Laufsieg der Saison zum ersten Mal auf das Podium schieben konnte. In der Meisterschaft verdrängte Bradley Mesters (NL/Kosak Racing Team) Bence Pergel (HU/HTS KTM), der sich im zweiten Lauf verletzte, von Rang zwei.

„Mein Hauptziel war der Titelgewinn am Samstag. Es wäre schön gewesen, auch das Punktemaximum zu erreichen, aber ich bin mit dem Wochenende und der lautstarken Unterstützung der Fans, die extra aus der Schweiz angereist sind, sehr zufrieden“, so Greutmann.

### ADAC MX Junior Cup 125: Ernecker sichert sich den Titel

Mit einem zweiten Platz im ersten Lauf hinter Gyan Doensen sicherte sich Maximilian Ernecker den Titel im ADAC MX Junior Cup 125. Doch es war Doensen, der das Wochenende mit zwei Laufsiegen dominierte. Im zweiten Rennen setzte er sich gegen den LS2 Best Qualifier Alessandro Gaspari (I/Kosak Racing Team) und Jekabs Kubulins (LVA/Yamaha) durch und gewann die Tageswertung. Ihm folgten Gaspari und Vaclav Janout (CZ/Multi-Air Jama CZ RT), der im ersten Rennen Dritter wurde. Hinter dem Meister Ernecker vervollständigten Aron Katona (HU/HTS KTM) und Jayson van Drunen (NL/SHR Motorsports by Hartje) die Top-Drei der Tabelle.

# Presseinformation



„Mein Ziel war der Titel, und den habe ich erreicht. Nach dem Doppel-Ausfall in Gaildorf bin ich froh, es geschafft zu haben. Jetzt nehme ich mir eine kurze Pause, bevor ich auf die 250 ccm-Maschine umsteige“, erklärte der erleichterte Ernecker.

## **ADAC MX Junior Cup 85: Ryan Oppliger unterstreicht Titelgewinn mit Gesamtsieg**

Ryan Oppliger beendete seine erfolgreiche Saison mit einem Gesamtsieg in Holzgerlingen. Im ersten Lauf wurde er noch Zweiter hinter Lucas Leok (EST/Team #111), konnte aber im zweiten Lauf den Sieg und damit den Tagessieg einfahren. Lokalmatador Simon Hahn (D/Kosak Racing Team/ADAC Pfalz) glänzte im ersten Rennen mit einem dritten Platz, während Moritz Ernecker (A/HSV Ried Racing Team) mit einem zweiten Platz vor Leok im zweiten Lauf seine Stärke unter Beweis stellte. Hinter Oppliger und Leok sicherte sich Jekabs Hudolejs (LVA/Gatis Hudolejs) zum zweiten Mal in Folge den dritten Platz auf dem Podium. Hinter Oppliger kamen in der Meisterschaft Leok, Ernecker und Hahn auf die folgenden Plätze.

„Ich bin sehr zufrieden mit meiner Saison und überglücklich über den Titel. Die Strecke hier hat mir sehr gefallen, auch wenn sie schwierig zu fahren war. Es fühlt sich großartig an, das Jahr mit einem Gesamtsieg abzuschließen“, strahlte Oppliger.

Sämtliche Rennen beider Veranstaltungstage können als Re-Livestream vom Samstag und Sonntag oder in Einzelläufen kostenlos über die Playlist ADAC MX Masters auf dem ADAC Motorsport YouTube-Kanal angeschaut werden. Alle Ergebnisse des Wochenendes sind online unter [adac.de/mx-masters](https://adac.de/mx-masters) zu finden.

## **Pressekontakt**

### **ADAC MX Masters**

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail [adacmxmasters@atze.tv](mailto:adacmxmasters@atze.tv)

### **ADAC e.V.**

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail [oliver.runschke@adac.de](mailto:oliver.runschke@adac.de)

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[adac.de/mx-masters](https://adac.de/mx-masters)

[adac.de/motorsport](https://adac.de/motorsport)